

Europawahl

09.06.2024

Herzlichen Dank!



Die Europawahl 2024 stellte nach der Hochwasserkatastrophe für alle eine große Herausforderung dar. Viele der bei der Wahl als Wahlhelfer/innen eingeteilten Bürgerinnen und Bürger waren bereits mit großem persönlichem Engagement bei der Hochwasserkatastrophe im Einsatz.

Der Markt Biberbach möchte sich bei allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für Ihren Einsatz bei der Europawahl bedanken. Am Morgen des 10.06.2024 konnten wir dank Ihnen die Unterlagen um 08:00 Uhr beim Landratsamt Augsburg abliefern.

Das Ergebnis der Europawahl in Biberbach und den einzelnen Stimmbezirken können Sie auf unserer Homepage unter www.biberbach.de, Rubrik „Aktuelles – Europawahl 2024“ abrufen.

Behringer, Geschäftsleiter